
史は、過去から未来に連綿と繋がっています。過去と切り

離した未来というものは存在しません。若い人は過去の歴

史、年配者の経験と知恵を是非大切にしながら、新しい時

代を切り開いていってほしいと思っています。 

 最後に、私の好きな言葉をロジ研の皆様に贈ります。 

 

『子供叱るな来た道ぞ 年寄り笑うな行く道ぞ。 

来た道行く道二人旅 これから通る今日の道 

通り直しのできぬ道』 

 

 

◇「総務委員長ご挨拶」 

本部長代行・総務委員長 伏見 健次 

〔台東支部 上野運送(株)〕 

 

ぶれも非常に頼りになる方ばかりですので、いざとなれば

本部長代々行もあるのかと・・・。 

とは言えお引き受けしました以上は藤倉丸を微力ですが

支えていきたいと思っております。 

 

 

◇「物流政策委員長ご挨拶」 

副本部長・物流政策委員長 大島 弥一 

〔新宿支部長 大島運輸(株)〕 

 
 

今期はロジ研のゴリラの方々にも物政副委員長になって

いただき、強力な布陣となりましたので、東ト協のオピニ

オンリーダー、情報発信の出来るロジ研の花形委員会にし

たいと思います。 

ご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます 

m(_ _)m 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

先の通常総会において総務委員長を

拝命いたしました伏見でございます。 

敬愛する諸先輩方からは葬儀委員長

と揶揄されてはおりますが実は本部長

代行というおまけまで頂いたことにこ

の重責を担えるのか憂鬱になっている

小心者でございますが、新委員長の顔

ぶれ 
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◇「ロジ研に期待する」 

東ト協 会長 千原 武美 

〔多摩支部 西多摩運送(株)〕 
 

 

 
 

待しているところです。 

７月８日に開催された理事会では、所信表明として１０の

施策を公表しました。そのほとんどは、これまで協会ではあ

まり意識されずに、議論もなされなかったことだと思います

が、どれも今後の協会にとって非常に重要なことだと考えて

います。 

 そのうち、わたくしが、特に重要だと思うのは、「協会運

営から協会経営への質的変換を図る」ということです。 

 この点については、総会後の懇親会の場でのごあいさつの

中で詳しく発言したので、覚えている方もいると思います

が、現在、協会本部には、将来計画と呼べるものが何もあり

ません。また、職員の育成のための異動や研修などもありま

せん。 

 そのことは、運営という言葉に如実に表れています。運営

というものは、滞りなく実行すればそれで OK なので、仕組

みを変えるとか、目標設定とか、職員の育成という視点はど

うしても希薄になります。現状をなるべく変えないというこ

とが基本となります。 

 一方、経営という視点には、目標や戦略の設定と職員の育

成が不可欠となります。 

協会経営などというと耳慣れない言葉なので、違和感を覚

える方も、あるいはいるかもしれませんが、目標の設定と職

員の育成は、組織の発展にとって必要不可欠なものです。 

 そのことを端的に表現したのが、「協会運営から協会経営

に転換」という言葉です。 

 社会環境の変化のスピードがますます速くなっている今

日、今一度、協会の原点に戻り、今後の協会はどうあるべき

か、いまこそ真剣に考える時期に来ているのではないでしょ

うか？ 

 ロジ研の皆様の熱い議論を期待します。 

 そして、最後に一言。 

 ５年先、１０年先には、若い経営者の時代が必ず来ます。

そのためには、今から様々な経験を積む必要があります。歴 

 ロジ研の皆様、こんにちは。会長の

千原です。 

 わたくしの会長としての大きな役

割は、次世代を担う若手経営者に、協

会本部の経営（単なる運営ではなく）

を引きつぐことにあると思っていま

す。その意味で、次世代を担う経営者

の集まりであるロジ研には、大いに期 

 前期に引続き、物流政策委員長留年

となりました新宿支部の大島です

(;^^A 

この２年は議員懇話会、駐車対策、適

正運賃等色々な場に出させていただ

き、土台作りはできたかと思っており

ます。 
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◇「海外交流委員長ご挨拶」 

副本部長・海外交流委員長 相楽 俊一郎 

〔足立支部 大徳運輸(株)〕 

 
皆様へよい情報が伝えることができずに申し訳なく思ってお

ります。 

さて、２期目の目標の一つとしてですが、是非、海外交流

を実行できればと考えています。 

昨今のグローバル化した社会の中で当然のことですが、こ

れまでいったことのないところへ出かけて行き、そしてこれ

までに体験したことのない異文化に直面し、人と触れあうこ

とで、新しい世界へ目を向ける手助けになることを期待して

のことです。こうした体験は、また、もう一つの新しい世

界、即ちこれまで気づかなかった自分の新しい一面を発見す

ることにも繋がると思うのです。 

今回の海外研修の大きな目的、あるいは成果の一つは、物

理的にも内面的にも新しい世界に出会うことです。そうした

経験を積み重ねる事で、会員の皆様とともに、より一層の成

長をして行きたいと考えております。 

（仮スケジュール） 

10月 19 日夜便～23日夜便 

 

 

◇「広報委員長ご挨拶」 

副本部長・広報委員長 中村 克敏 

〔城東支部 (株)中彦運送〕 

 

効果に多大なる影響を及ぼすであろうと、わくわく、どき

どき、ひやひやしております。 

諸先輩が築きあげた「ロジ研」の活動、考え、方向性を

広く会員の皆様にお伝えするツ－ルとして発展していく事

に寄与出来ればと思っております。 

一期二年、よろしくお願い申し上げます。 

◇「本部連絡委員長ご挨拶」 

東ト協副会長・副本部長・本部連絡委員長 

 田中 敏之〔千代田支部 新聞輸送(株)〕 
 

 
 

しています。 

 

 

◇「研修委員長ご挨拶」 

副本部長・研修委員長 前田 圭次郎 

〔世田谷支部 (株)若運〕 

 
 

ますので、ご協力の程宜しくお願い致します。 

 

 

◇「企画委員長ご挨拶」 

副本部長・企画委員長 村山 浩一 

〔新宿支部 (株)村山運輸〕 

 

おります。 

 

 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

○ 7/30~31(土日)～ ロジ研健康増進富士登山 

○ 8/ 4(木)15:00～ 正副本部長会議(東ト総合会館 6 中) 

○  〃   17:00～ 納涼会（明治記念館） 

前任のＹ田大先輩の後を引き継

ぎ、広報委員長を仰せつかりました

中村です。 

この大役に身の引き締まる思いと

共に、ロジ研の「素晴らしい」「個性

豊かな」「ちょい悪おやじ」の皆様の

中での活動は、私自身のダイエット

効果 

この度、宮本前本部連絡委員長の後

を引き継ぐことになりました、千代田

支部、田中敏之でございます。若輩者

ではございますが誠心誠意努めてま

いります。宜しくお願いいたします。 

また、東ト協正副会長が変わりまし

たので順次お話を聞きたいと思いま

す。その節は、大勢の参加者をお待ち

しています。 

 

ロジスティクス研究会、会員の諸先

輩方。 

今年度、研修委員長を拝命致しまし

た世田谷支部の前田で御座います。 

ロジスティクス研究会では、まだま

だ若輩者では有りますが皆様の有益と

なる研修会を企画して行きたいと思い

ます 

こんにちは、２８年度ロジスティクス研

究会・海外交流委員長を仰せつかってい

ます相楽です。前年度に続き、委員長の

大役を仰せつかることになりました。皆

様、引き続きよろしくお願い申し上げま

す。 

初年度は年間を通じ、なかなか会員の

皆様 

今年度より企画委員長を仰せつかり

ました新宿支部の村山です。 

藤倉新ロジ研本部長のサポートを行

いつつ、少し変化を加えて行けたらと

思っていますので、みなさんもご協力

宜しくお願い致します。 

まずは納涼会への参加をお待ちして

おります。 

 


